



Challenge the Dream

夢を育み、夢に挑め!共に未来を開拓しよう!!

卒業 知新
2013

2 0 1 3 S O T S U G Y O C H I S H I N



一般社団法人 西宮青年会議所





卒業生

お世話になりました。

本年度の活動に関わって頂きました全ての皆様に、心から感謝申し上げます。
また自ら卒業を迎えるにあたり、妻・家族・従業員・そしてJCで出逢った仲間、私をご支援ご指導頂きました全ての皆様に心から感謝申し上げます。
現役の皆様。40歳までJAYCEEとして志を高く持ち、自らに・組織に・街に、留まる事なく夢を育ませ夢に挑み続けて下さい。卒業を迎える際には、それを後世に伝える事の出来る漢となっていました。この歩みがまさに西宮青年会議所なのです。そして卒業生の皆様、青年会議所で得たこの素晴らしき無形の財産を、これからも大いに活用してまいりましょう。
この素晴らしい西宮青年会議所を益々繁栄させるべく、全ての皆様が常に「Challenge the Dream」であり続ける事を心より祈念申し上げます。
本当に、ありがとうございました!!

2007年入会
第63代理事長

大迫康二君

2001年入会
監事

矢嶋嘉彦君

2005年入会
監事

遠藤剛君

現役生

大迫康二君に贈る言葉

松本太郎君



入会したてで右も左もわからない初年度に選挙管理委員会で一緒にになってから、拡大委員会の運営幹事、広報事務局長を経て、本年度の専務理事までそばに置いて頂き、本当に多くの事を教えていただきました。泣きそうなくらい嬉しい時、笑ってしまうくらい苦しい時、どんな状況でも、常にまわりに目を配りポジティブに明るく振る舞う姿勢は、これぞJAYCEEでしたね!これからは、卒業生として、そして永遠の『親分』として見守っていてください。ご卒業されてもJCの先輩としてだけではなく、家族同士での繋がりも持たせてくださいね!



卒業生

お世話になりました。

2003年7月に入会させていただき、卒業までの10年間は長くもあり短くもありました。当時の拡大委員長に勧められ、何も分からなまま入会させて頂き初めて出席した例会は今ではっきりと覚えています。
JC活動を通じていろいろな事業を経験させて頂き、多くのメンバーと出会うことができました。例会や事業を実施する為に連日の深夜まで委員会を行い、大変なことが多かったです。終わった時の「達成感」やメンバーと分かち合う「喜び」は素晴らしい、JCに入っていなければ経験出来なかつたと思います。
この10年間で経験や勉強させて頂きましたことを、今後も大切にしていきたいと思います。西宮JCのメンバーの皆様、本当に有り難うございました。

2003年入会
吉田政男君

2006年入会

八木保彦君

卒業生

お世話になりました。

2006年この不思議な団体に出会い、入会する事となりました。
皆さんもたぶん入会当初はこの団体は何がしたいんやろか?なんて事を考えながら過ごしたと思います。私も委員会や例会後の懇親会という名の飲みの席が、とにかく楽しくて出席をしていたことを記憶しております。取扱いは不純な動機でも、事業に参画しているうちに、色々な人にお会い、普通では経験できない貴重な体験も沢山させて頂いた様に思います。気づけば8年間、30代の大半を過ごしたこの団体は私の人生において様々なものを提供してくれたと思います。
最後になりましたが、在籍中にお世話になった方々、本当に有り難うございました。また、卒業しても変わらぬ付き合いを宜しくお願い致します。



2006年入会

天羽大介君

卒業生

お世話になりました。

あっという間でしたが、本当に楽しいJC生活でした。JCで育んだ友情や経験は必ず今後の人生で私を励ましてくれることと思っています。皆さんには本当にお世話になりました。これからもJC活動を是非頑張って下さい!!応援しております!!



天羽大介君

現役生

吉田政男君に贈る言葉

松本陽介君

政さん、ご卒業おめでとうございます!!
吉田政男さんと我らが頼れる兄貴の政さん、10年間のJC生活本当にこれまでお疲れ様でした。そしてありがとうございます!

政さんは2011年度、私が総務委員長をさせて頂いた際に所属頂いておりました。思い起こせば1月度例会・新春賀会の担当例会で、多くのメンバーが風邪で当日欠席する中、政さんご自身も高熱だったにも関わらず出席頂き大いに助けて下さったことなど、数えきれない程さりげないやしさで私を助けて下さったことは決して忘れません。

最後になりましたが、ご卒業されてもお体には十分に気を付けて頂き、益々のご活躍を心よりご祈念申し上げてお祝いの言葉にかえさせて頂きます。ご卒業誠におめでとうございました。

現役生

ハ木保彦君に贈る言葉

堀兼友仁君

ハ木さん!!ご卒業誠におめでとうございます!8年間のJC活動を振り返ると感慨深いものがあるのでないでしょうか。委員会として一緒にさせて頂いた隔山委員会でのしっかりとした発言とハ木さんと言えばニコニコ笑いながら、明け方までずっとビールを飲まれているのが印象的です。

卒業されると、一緒に事業をする機会はないかもしれませんのが新しく増えた可愛らしい家族と共に我々若いメンバーをあたたかく見守って下さいね!

現役生

天羽大介君に贈る言葉

隔山泰久君

天羽君、ご卒業おめでとうございます。
「大ちゃん一緒にJC入ろう!」って言って二人で西宮青年会議所の面接を受けたのが2006年のこと。ついこの間のように感じます。共に入会するはずが、第1子誕生のタイミングと重なって私が入会をひと月遅らせることに。

毎年、次こそは一緒に委員会にいつも話していたのにいつの間にか8年の月日が流れてしまいました。どうとう卒業ですね。長かったです?短かったです?

委員会こそ違いましたがプライベートを含め共に活動できること、私にとって本当にラッキーな時間でした。
同期として、友として、そして患者としてこれからも末永くよろしくお願いします。

卒業生

お世話になりました。

阪下元康君



ついに遠ちゃんも卒業かあ。
新会員の時の1月度例会、2年目の平田委員長セクレタリー、打ち上げ旅行で訪れた伊勢や熊本。思い出るのは随分と遠い昔の記憶ばかりで、不思議とそれ以降は絡みがなかったよね。ですが、違うラインで頑張る同期の姿があったから、どこか安心してお互いここまで走ってこれたのかなと思います。
現役のJC活動をする中で、来年からは同期の遠ちゃんの顔が見れなくなるのは本当に寂しい限りですが、同期の絆は永遠だ!!!!
JCを卒業しても、きっとやる事は沢山あるよね。仕事も、プライベートも、市民祭りも(?)。今後も益々、いろんなフィールドで活躍されることを祈念しています。
心から、卒業おめでとう!



卒業生

ありがとうございました。

2008年の10月頃、今の大迫理事長から、「JC入りませんか?月1回の参加でOKですから!」とツソ!の説明を受けてから約5年。

アンチJCだったはずの自分が、拡大委員長として会員を勧誘する立場になったり、JC活動を知人や友人にPRにするようになったり。。

まったく不思議な団体です。

ただ、入会して本当に良かったと思います。それはJCが何かをしてくれたからではなく、自分自身が能動的にJC活動に参加することで得たもののが多かったからです。

JCに入ったのも自分の意思、JC活動を有意義なものにするか否かも自分次第。

メンバーの皆さんも、自分次第でプラスにもマイナスにもなるJC活動を、40歳までという限られた時間の中で、是非楽しんで下さい。

5年間、ありがとうございました。

2009年入会

谷口昌良君



卒業生

お世話になりました。

2010年9月に右も左もわからないまま、入会して3年4か月。あっという間に過ぎたような長かったような3年4か月でした。

JCが何をする集まりなのかすら知らないまま入会した私が無事、卒業を迎えた事、感謝でいっぱいと共に結局全部やり切る人やと信じてました。私JCはいってなんか成長したかなって言ってましたが、懇親会の時に新会員にJCの事語ってたたかねーを見て本当に変わったな~と思いました。少し寂しくなりますが、卒業してからも益々のご活躍をお祈り申し上げ贈る言葉とさせていただきます。

2010年入会

磯部たか峰君



2011年入会

山下尚宏君

現役生

谷口昌良君に贈る言葉

山口真一郎君



ぐっさん、卒業おめでとう!
2009年、僕が4月に入会したときの頃、1月に先に入会していたぐっさんをなんでこんなにしゃべらないんだと気難しい奴なのかと思ったのが第一印象。
それが、今は良き相談相手、飲み仲間ですね。ほんま、卒業するのがさびしいわ。
2011年には、拡大委員長として、ぐっさんの人柄でたくさんの「谷口チルドレン」が誕生して大活躍やったね。
あなたの、自分の正義を貫く精神にすごく共感します。
最後の年に、副委員長として、僕を全力でサポートしてくれたことに本当に感謝。
そして、ラストイヤーにぐっさんと共にJC活動ができたのが、本当に楽しかったです。
これからも良き相談相手、仲間としてお付き合いよろしくお願いします。



卒業生

お世話になりました。

JCで出会った方々との出会いは私の大きな財産になりました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。「卒業」という言葉はしっくりきませんが、ひとまず終わってほっとしています。皆さんもお身体に気を付けてJC生活を満喫してください。これからもJCで学んだことや貴重な出会いを大切にしていきたいと思います。ありがとうございました。

2011年入会

高須賀宗市君

現役生

高須賀宗市君に贈る言葉

松岡潤君



このたびはご卒業誠におめでとうございます。
思い起こせば、2011年度の11月例会に向けての出し物の練習が宗ちゃんとの出会いでした。良き兄貴分として皆を引っ張ってくれましたね。そして、温厚でのほほんとした独特的なキャラクターは皆を十分に和ませてくれました。その後も、仕事が多忙を極める中、LOMやブロックの役職を引き受け、JC生活を謳歌されましたね。プライベートでも、東灘会幹事に、JC野球部ジェネラルマネージャーと、まさに八面六臂のご活躍でした。お疲れ様でした。少し飛ばし過ぎたのではないかですか。まずは、しばらく休養して、夫婦水入らずの旅行でも楽しんで下さい。そして、休養が明けたらまた我々と遊んで下さい!

現役生

磯部たか峰君に贈る言葉

市川裕子君



たかねー、卒業おめでとうございます!
今年は研修委員会の副委員長を引受けてくれた事、あんなに嫌がっていた自衛隊体験入隊に参加してくれた事、感謝でいっぱいと共に結局全部やり切る人やと信じてました。
私JCはいってなんか成長したかなって言ってましたが、懇親会の時に新会員にJCの事語ってたたかねーを見て本当に変わったな~と思いました。少し寂しくなりますが、卒業してからも益々のご活躍をお祈り申し上げ贈る言葉とさせていただきます。



卒業生

お世話になりました。

入会して何もわからないまま、一人ぼっちで駐車場係りをした近畿地区大会!
自宅に帰れず実家泊まりが続いた11メンバーの11月例会!
運営幹事として関わった12メンバーの11月例会!
副委員長として関わった総務委員会!
今年で卒業となります、総務メンバーの皆さんに温かく見送ってもらえるのがすごく嬉しいです!

2011年入会

梶川晴行君

現役生

梶川晴行君に贈る言葉

吉岡大地君

ハルさん、ご卒業おめでとうございます。
ハルさんは、大きな笑顔の花をJCに残していましたね。みんなのことをいつも気にかけ、悩んでいる人がいれば励まし、怒っている人がいればなだめ、楽しそうにしている人がいれば一緒に笑い、…宮澤賢治か(笑)!そうやって、いつもみんなを笑顔にしてくれました。11メンバーの中でもリーダーの一人として、また翌年のセクレタリーでもお世話になり、存分に背中を見せていただきました。本当にありがとうございました。
「今津高校」の、また人生の先輩として、今後も仲良くしてください。そして、今後も変わらぬ笑顔で幸せいっぱいにご活躍されることを祈念しております。

卒業生

お世話になりました。

森村次郎君



山下さん、ご卒業おめでとうございます。
去年7月入会の僕に、ほとんど面識もないまま運営幹事のお声を掛けていただきて以来、一年ほどのお付き合いしかできませんでしたが、その間のJC活動を通して、僕を一番変えてくれたのが、山下さんだったと思っています。正直、当初はやる気スイッチの入りきらない僕でしたが、育成委員長という大変な役職を、黙ってこなしていく山下さんを見ているうちに、「この人は頭上がらん。自分も頑張らなかん」と思うようになりました。僕は大した仕事もできませんでしたが、いつも山下さんはあたたかい言葉を掛けてくれました。大変な最終年度だったと思いつつ、一年間山下さんと共に過ごせて、本当にいい勉強になりました。心から感謝いたします。ありがとうございました。
そして、僕が現役でいる間、壁にぶち当たったら、真っ先に相談するOBIは山下さんだと決めてます。これからもご指導よろしくお願いします!!



2011年入会

林功君

現役生

林功君に贈る言葉

大前春代君

卒業おめでとう!!
多才で、いつもポジティブな「いさっち」。
みんなで力を合わせて作り上げた初年度の11月例会は楽しかったね。大変だったけれど、本当にいい思い出だよね。
そんな11月例会もだけれど、お医者さんとして、DJとして(!)ハーデなスケジュールの合間に縫って、いつも納得のいくようなイイモノを創りあげようとするいさっちの姿は、人生の先輩としても、職業人としても尊敬するし、私も頑張らなきやついつも元気をもらつたよ。
これからも、好きなことを思いっきり楽しみながら、周りの人を元気にしてくれる素敵ないさっちでいてください。体にも気を付けてね。これからもよろしくねー!



卒業生

ありがとうございました。

平成 23 年 11 月に入会してから、大変短い期間ではありましたが本当に貴重な体験をさせていただきました。西宮青年会議所の一つ一つの活動のハードルの高さや、メンバーがつぎ込む力、アイデア、そして連帯感には驚かされましたし、平成 24 年度の国際関係委員会では忘れられないような思い出ができました。もっとうまく立ち回ることができれば友好範囲ももっと広がったのでは、という気持ちもありますが、西宮青年会議所の皆さんに本当に感謝しております。これからの方々のご活躍を信じて、またお会いできる機会があることを楽しみにしております。

2011 年入会

今西卓司君



2012 年入会

渋川武士君



2012 年入会

梅村佳充君

現役生

今西卓司君に贈る言葉

早川雄一君



今西さん、ご卒業おめでとうございます。

2011 年度における最後の新入会員だった今西さん。その穏やかさと明瞭さをもって、11 月度例会では素晴らしいプレゼンをされていました。もっとうまく立ち回ることができます」の一言。会場の雰囲気を見事に和ませてくれました。

今年度は、休会されたために一緒に活動することが出来なかったのが大変惜しまれますが、JC 活動から得られた経験と繋がりを活かされた、今後の、益々のご活躍をお祈り申し上げます。

また、西北辺りで飲みましょう！ これからも宜しくお願いします！



卒業生

お世話になりました。

2012 年入会

北尾篤彦君



2012 年に入会して、約 2 年間、あつという間の JC 活動でした。入会当初から、卒業までマイペースでそこまで無理もせずといった JC 活動を貫きましたが、周りの皆様には本当に暖かく支えていただいた 2 年間だった様に思います。短い期間でしたが、普段の生活ではなかなか経験することのない行事や活動に参加し、多くのことを学ぶことが出来たし、良い思い出が出来ました。また、JC 活動を通じ沢山の人と出会い仲間が出来たことに何より感謝したいと思います。西宮青年会議所の皆様、本当に有難うございました。また、これからも変わらず宜しくお願いいたします。



北尾篤彦君に贈る言葉

久津岡秀成君



北尾さん、いや、きたっぷで卒業おめでとうございます。きたっぷとの出会いは、2011 年 8 月の入会式の後の懇親会で、懇親会会場がわからないということで、きたっぷを探しに光線球場のまわりをぐるぐるまわったのに、きたっぷのほうが懇親会会場に先についていたというのを思い出します。きたっぷは基本的に物静かな人だから多くは語らないけど、いつも後ろの方で優しく微笑んでくれているのをすごく覚えています。きたっぷが卒業すると、寂しくなるけど JC の同期の絆は永遠です。またお店にも遊びに行くので、ゆっくり腰をすえ飲みましょう。

卒業生

お世話になりました。

渋川武士君に贈る言葉

浦山暢之君



渋川さんご卒業おめでとうございます。この二年間本当にお世話になりました。

いつも明るく分け隔てなく誰とでも楽しく過ごせる、そして相手を楽しむあなたの人柄にはいつもいつもたくさん助かれ、励されました。こんな子煩惱で家族思いの野性味たっぷりで顔の怖いおっさんが卒業してしまうなんて残念でなりません。

途中、大きな声で言えない理由で飲み会に出席しなくなったときはどうなることかと思いましたが、現在は誘ってもいないので参加するくらいの勢いまで無駄に復活しましたね。しかもコーラで。。。深夜 2 時まで。。。いつもピッタリ決めたダーツスースで例会にはきちんと出席していた渋川さんに、もうオブザーバーでちょくちょくでしか会えないと思うと、またまた残念で仕方ありません。

これからも週 1 回くらいしかお目にかかることはないと思うのですが今後のご活躍を遠い空からお祈りいたしております。

本当にご卒業おめでとうございます。



一般社団法人 西宮青年会議所第 64 代理事長候補者

小林 望

ご卒業誠におめでとうございます。

JC 生活を全うされ、ご卒業される皆さんに心より敬意を申し上げます。

JC では嬉しい事や楽しい事だけでなく、悔しい事や辛い事もあった事でしょう。それらを乗り越え、ご卒業される皆さんの姿は私達、現役メンバーにとってとても逞しく輝かしく映っています。また、JC での奉仕・友情・修練の三信条を基に活動された皆さんだからこそ、ご卒業されても明るい豊かな人生を送られることと確信しています。

卒業生の皆さん、これまで築かれた伝統や功績に習い、来年もこれまで以上に飛躍すべく「和を以て貴しとなす」をスローガンに掲げ、現役メンバー一丸となって邁進して参る所存です。引き続き現役メンバーへの、時に温かく、時に厳しい叱咤激励を切にお願い申し上げ、ご卒業お祝いの言葉とさせて頂きます。

長年に渡りありがとうございました。そしてこれからも見守って頂きますよう宜しくお願い致します。

卒業生

お世話になりました。

梅村佳充君に贈る言葉

岩本昂久君



梅村さん、ご卒業おめでとうございます。梅さんとは、2012 年 1 月の入会で僕も同じタイミングの入会でしたね。新会員の時の 11 月度例会や自衛隊研修、そして今年度は共に拡大事務局運営幹事として助け合ないからこの 2 年間を過ごしてこれたのかなと思います。

僕からは梅さんは今年の拡大事務局に尽くると思います。本当に中身の濃い一年でしたね。委員会では的確な意見と場の雰囲気を和ましてくれるちょっと天然な意見に委員会メンバー全体が感謝しているのではと思います。

卒業されて寂しくなりますが、梅さんのこれからのご活躍期待してます。また飲みにいきましょうね。旅行の際は相談します。本当にご卒業おめでとうございます。

ありがとうございました。

● ふくしまの子どもたちを甲子園に !! プロジェクト ●



2013年度 西宮青年会議所の活動



2013年度
一般社団法人

西宮青年会議所
Junior Chamber International Nishinomiya

〒662-0854 兵庫県西宮市櫨塚町 3-5 西宮ビル 1F
TEL 0798-33-1615 FAX 0798-26-5202

[URL] www.nishinomiyajc.or.jp
[MAIL] info@nishinomiyajc.or.jp